
Bonjour Monsieur, 
 
Je  prends l'occasion d'exprimer mes opinions sur ce dossier important. 
 
J'estime que la scolarisation de nos enfants est une richesse 
indiscutable. Dans le même souffle, la préservation de nos parcs et 
espaces verts est plus important aussi et contribue également àla 
qualitéde vie de toute la population. 
 
Àmon humble avis, l'arrondissement Verdun et la Commission scolaire 
Marguerite-Bourgeoys ont le devoir de trouver une solution acceptable 
par l'ensemble de notre communautésans la diviser. 
 
Pour cette raison, je prie l'OCPM de rejeter le projet dans le site ou 
vous le proposez maintenant. 
 
Merci de votre écoute et impartialité dans ce dossier qui nous déchire 
depuis trop longtemps. 
 
Respectueusement, 
 
Plutarco Teatin	  


